



Hari Ini, Dimulai Pentas Lumba-lumba

YOGYA (KR) - Sepekan jelang pembukaan Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) 2018, warga Yogya akan disugahi hiburan Pentas Lumba-lumba dan Aneka Satwa. Diana Ria Enterprize bekerja sama dengan Forum Komunikasi Komunitas Alun-alun Utara (FK-KAU), Alpha Bravo Enterprize dan Taman Impian Jaya Ancol, Jumat (26/10) bertempat di Alun-alun Utara, menggelar Pentas Lumba-lumba dan Aneka Satwa.

Pimpinan Diana Ria Enterprize H Muntohar kepada KR, Kamis (25/10) menjelaskan, suguhan hiburan memang lebih awal dari pembukaan PMPS 2018, yang akan diresmikan pada 2 November 2018. "Selain lumba-lumba, ada dua pasang linsang dan singa laut yang dipastikan memberikan hiburan segar bagi warga



KR-Haryadi

Dua lumba-lumba yang siap memberikan hiburan kepada warga Yogyakarta di arena PMPS 2018 di Alun-alun Utara

Yogya," jelas H Muntohar.

Khusus untuk pentas pertama, akan dimulai pukul 13.30 dengan durasi waktu sekitar 1 jam. Berikutnya akan dilakukan pentas

kedua dan ekstra show. Tiket pertunjukan mulai dari kelas ekonomi hingga VIP, bisa didapatkan di loket, sebelum dimulainya pentas lumba-lumba. Pihak penyelenggara

sudah mempersiapkan pengamanan secara ekstra, dengan menggendong instansi terkait.

H Muntohar menyampaikan, sajian satwa air difokuskan pada unsur pendidikan. Mulai dari berhitung, membaca, dan menulis. "Khusus singa laut, biasanya disuguhkan keterampilan berhitung, perkalian dan penjumlahan," ujar H Muntohar. "Dengan bekal uang Rp 30.000 hingga Rp 45.000, penonton bisa mendapatkan hiburan sekaligus pendidikan," ujar H Muntohar.

Selama pementasan satwa-satwa itu akan ditemani dua pawang dan satu badut, yang dipastikan bisa membuat penonton terpingkal-pingkal. Si badut 'Ringo' asal Boyolali akan beradi kecerdikan dengan dua lumba-lumba. (Hrd)-o

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005